



Leitbild

Wir sind eine Kinder- und Jugendarztpraxis mit dem Schwerpunkt Kinderkardiologie.

Wir betreuen Kinder vom Säuglingsalter bis zum Übergang in das Erwachsenenalter.

Im Mittelpunkt all unserer Bemühungen steht das körperliche und geistige Wohl des Kindes und seiner Familie, unabhängig von ethnischer, gesellschaftlicher und religiöser Herkunft.

Unser Bestreben ist es, unseren Patienten nach aktuellem Stand der Leitlinien unserer Fachgesellschaft, die bestmögliche medizinische Versorgung, Behandlung und Beratung zu gewährleisten.

Wir legen sehr großen Wert auf ein ehrliches und vertrauensvolles Miteinander. Gegenseitiger Respekt den Kollegen wie auch den Patienten gegenüber ist uns sehr wichtig.

Wir sind offen für Kritik und Verbesserungsvorschläge, da dies der ständigen Weiterentwicklung dient.

Wir arbeiten nach aktuellen Hygienestandards.

Wir legen sehr großen Wert auf Diskretion und Schweigepflicht.

Durch regelmäßige interne und externe Fortbildungsmaßnahmen wollen wir ständig auf dem neuesten Stand der Medizin bleiben, um unsere Leistungen zu optimieren.

Bei Krankheitsbildern, die eine weitere fachärztliche Betreuung erfordern, ist uns eine gute Zusammenarbeit mit Spezialisten anderer Praxen oder Kliniken wichtig.

Wir versuchen Wirtschaftlichkeit und umweltbewusstes Handeln bei der Beschaffung, Bereitstellung, Nutzung und Entsorgung von Materialien in Einklang zu bringen.

Wirtschaftliches Handeln und hohe Qualität schließen sich nicht aus.

Kinderarztpraxis Dr. Christoph Renaud